

panorama

GRANOLLERS

► CiU no reniega de la moción de censura

“No estamos satisfechos de la moción de censura de 1992, sin embargo, no renegamos de lo que hicimos; en circunstancias similares no dudáramos en actuar de igual modo”, aseveró Josep Serratusell, primer teniente de alcalde de Granollers y número uno del grupo municipal convergente. Con la moción, CiU arrebató la alcaldía al PSC y gobernó hasta 1995. Según Serratusell, la opinión pública tiene una idea equivocada de este periodo. “Es hora de que quede claro que durante nuestro mandato no se paralizó Granollers”, advirtió. Actualmente, CiU, PSC y ERC gobiernan en coalición. - I. Palacios

LA JONQUERA

► Detenidos tres argelinos por seis hurtos



Aparcamiento de Porta Catalana

Los Mossos d'Esquadra han detenido a tres argelinos como presuntos autores de seis hurtos cometidos en el área de servicio Porta Catalana de la autopista A-7, en La Jonquera. Los detenidos engañaban a sus víctimas con el truco de la rueda pinchada o pidiendo que les indicaran en un mapa cómo llegar a un lugar. Según pudo saberse ayer, las detenciones tuvieron lugar el pasado jueves, justo cuando se iba a cometer un nuevo delito. Los detenidos, que portaban documentación robada y manipulada, fueron trasladados a la comisaría de Figueras y puestos a disposición judicial. - Redacción

MOLLET

► Se crea una plataforma cívica contra el AVE

Una treintena de entidades vecinales, ecologistas y políticas del Vallès constituyeron ayer en Mollet una plataforma de oposición al tren de alta velocidad (AVE). La asociación tiene por objetivo proponer alternativas al AVE, proyecto que califican de “absolutamente negativo para los intereses de la ciudadanía” porque es “caro, produce un grave impacto ambiental y rompe con el modelo público de transporte a favor de un tren de minorías.” - Efe

BADALONA

► Mañana abren dos nuevos ambulatorios

Mañana se ponen en marcha en Badalona dos nuevos centros de asistencia primaria (CAP), que cubrirán las necesidades de seis barrios de la parte alta de la ciudad. El CAP de La Salut, que también dará respuesta a los vecinos del barrio de Sant Joan de Llefià, podrá ser visitado por 32.000 usuarios, mientras que el de Montgalà, que también abastecerá a los barrios de Lloreda, Fondo y Puigfred, absorberá una población de 15.500 habitantes. El Servei Català de la Salut ha invertido 433 millones de pesetas en las obras de construcción y 75 millones para los equipamientos. - R. Lozano



XAVIER GÓMEZ

Un accidente muy aparatoso y sin víctimas

La carretera tiene estas cosas. Viendo la cabina del camión de la foto, uno pensaría lo peor. Pero su conductor, que se salió de la calzada y volcó anteanoche en l'Hospitalet, sólo resultó con heridas leves. En cambio, un camionero de 32 años, Joan Carles Allué, cuyo vehículo no quedó mucho peor que el anterior, falleció la misma noche

cuando su remolque volcó en Guimerà (Urgell). El conductor, vecino de Cervera, estuvo dos horas atrapado entre los hierros de la cabina. Ayer tuvo lugar el primer accidente, aunque sin víctimas, en el Eix Transversal. El coche entró en la carretera en Santa Maria d'Oló incluso antes de que se abriera al tráfico oficialmente.



ANA JIMÉNEZ

La Santa Llúcia de los ciegos

Más de cuatro mil personas se dieron ayer cita en La Farga de l'Hospitalet de Llobregat para celebrar la tradicional comida de Santa Llúcia, organizada por la Organización Nacional de Ciegos (ONCE). En el acto participaron trabajadores, afiliados, pensionistas y amigos de la ONCE

VALLS

► Numerosos visitantes en el Mercat de Nadal



Las aves, protagonistas del mercado

La ciudad de Valls abrió ayer su tradicional Mercat de Nadal, en el que destaca una amplia oferta de todo tipo de animales, desde aves de corral como pavos, patos, ocas, pintadas, faisanes, capones o perdices, hasta cabritos, corderos o cochinitillos. El mercado, que se celebra en las plazas del Blat y del Pati y en las calles de la Cort y de Sant Antoni, también cuenta con árboles y motivos navideños, además de dulces, vinos y cavas de la comarca del Alt Camp y otros productos artesanales. El mercado recibió ayer numerosos visitantes y estará abierto durante todo el día de hoy hasta las 21 horas. - Redacción

TARRAGONA

► Nuevas galerías del lago subterráneo

El grupo de espeleólogos que prospecciona el lago subterráneo localizado bajo el centro de Tarragona acaba de dar con unos 400 metros más de galerías. El hallazgo ha sido posible tras superar un sifón de agua. Estas galerías están completamente secas y, en algunos tramos, superan una altura de diez metros, una anchura de casi un metro y presentan columnas formadas durante siglos. - T. Orensanz